
総務文教委員会
　平成２９年度富山市一般会計補正予算、富山市市
税条例の一部を改正する条例制定の件など５件につ
いては、いずれも原案のとおり「可決」「同意」した。

★選ばれるまちづくり事業について
委員　富山はブランド力が高いため、しっかり分析
等をして、県やほかの市町村とともに、より相乗効
果・広告効果が上がるようなものにする必要がある
と考えるが、どうか。
市　シティプロモーション事業に取り組み始めてか
ら約１０年が経過している。昨年、渋谷のスクラン
ブル交差点で、本市のプロモーションビデオを初め
て流したところ、大きな反響があった。今後も、そ
のような効果的なプロモーションを行うために、県
の事業と調整を図りながら取り組みを進めるととも
に、新しい手法等も研究していきたいと考えている。

厚生委員会
　平成２９年度富山市一般会計補正予算、工事請負
契約締結の件（堀川保育所・富山方面団堀川分団器
具置場改築主体工事）など３件については、いずれ
も原案のとおり「可決」「同意」した。

★孫育てセミナー開催事業について
委員　祖父母向けに育児情報を提供する孫育て手帳
について、どのような視点で作り、どのような内容
を考えているのか。
市　祖父母世代がいかに孫を育てるかの答えになる
よう、「子育ての新常識」や「子育ての昔と今」、
「親世代と祖父母世代の付き合い方のポイント」な
どの内容を考えている。

★環境未来都市推進事業について
委員　海外でもさまざまな事業に取り組んでいるが、
現地での事業について、市はどのように関わってい
るのか。

市　市ではこれまでも、環境未来都市計画に位置付
けた取り組みを海外に普及展開してきている。その
中で培われた人脈や知見、ノウハウを活用し、市内
の民間業者が、ＪＩＣＡ事業や環境省の事業への申
請や、相手国の行政機関との交渉等をスムーズに進
められるよう支援を行っている。

商工農林水産委員会
　平成２９年度富山市一般会計補正予算、富山市牛
岳温泉健康センター等条例の一部を改正する条例制
定の件など５件については、いずれも原案のとおり
「可決」した。

★女性活躍環境づくり推進助成金について
委員　どのような経緯で、本事業が提案されたのか。
また、企業への周知はどのように行っていくのか。
市　「女性活躍推進プロジェクトチーム」から提案
された、本市独自の事業である。女性の雇用が増え
てきている建設業や製造業等の組合関係、商工会議
所等の経済団体へ周知をお願いしていきたい。

★第２期呉羽南部企業団地用地取得の件について
委員　土地取得から分譲開始までのスケジュールは。
市　今議会の議決を受けて本契約を締結した後、農
地転用や所有権の移転等を経て、３０年度から造成
を開始し、３２年から分譲開始を予定している。
委員　より多くの企業に入居していただけるよう、
取り組んで欲しい。

建設委員会
　平成２９年度富山市一般会計補正予算、富山市道
路に設ける案内標識等の寸法を定める条例の一部を
改正する条例制定の件など７件については、いずれ
も原案のとおり「可決」「同意」した。

★大手モール景観バナーフラッグ掲出事業について
委員　本事業の費用対効果について、どのように考
えているのか。
市　数値で示すことはできないが、上質でおしゃれ
なにぎわい空間が演出できること、イベントの際に
来街者の高揚感が増すこと、大手モールの施設や店
舗の魅力発信につながることが期待される。
委員　このバナーフラッグは決して安価なものでは
ないため、それらの効果が少しでも上がるように努
めていただき、誰もが自然と歩きたくなる歩行空間
の整備を目指されたい。

プロモーションを行った渋谷スクランブル交差点

１４日～１６日、１９日に４つの常任委員会を開催し、２０日の本会議では、
各常任委員会での審査の経過と結果について、委員長報告を行いました。委員会報告
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